



Un déjeuner à la romaine !

publié le 26/05/2025

Quand les latinistes s'engagent pour le collège...

Descriptif :

Ce jeudi 22 mai 2025, nous avons dégusté un "romanum prandium" élaboré par les 4èmes latinistes.

Les latinistes de 4ème ATONIO et de 4ème DUPONT ont travaillé sur la vie quotidienne des Romains : leur habitat, leur scolarité, leurs vêtements et... leur alimentation !

Après avoir mené des recherches, ils ont identifié des aliments incontournables de l'Antiquité (pain, céréales, légumes, fromage, épices, miel...) et ont conçu un menu.

Grâce au travail du Chef Cuisinier, Erik JOUBERT, et de son équipe, ce menu est devenu réalité ! Nous l'avons dégusté ce jeudi 22 mai, avec beaucoup de plaisir, dans un décor et une ambiance également créés par les 4èmes latinistes. Avec et grâce à eux, le latin n'est décidément pas une langue morte !

Mme VILLY, professeure de latin

Portfolio



Document joint

 le menu (PDF de 975.4 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.